

## 議会を終えて（子ども議員の感想文抜粋）

- 町長さんは、私たちに語りかけるように答弁して、話の内容が本当に分かりやすかったです。私も一般質問でもっと語りかけるように発表すれば良かったと思いました。  
（江原歩美さん・東部小6年）
- 教育部長さんがどれも実現可能と言ってくれたので、とてもうれしかったです。今後も自分が提案したプロジェクトの実現に向けて、がんばっていきたい。  
（近藤晃永さん・東部小6年）
- 子どもの提案に大人が真剣に答えてくれたのでよく理解できました。本当の議会みたいで、いい体験ができました。  
（松原隼人さん・東部小6年）
- 自分たちの順番はとても緊張したが、一生懸命発表しました。児童会副会長なので、できることをがんばってやろうと思います。  
（竹内唯華さん・草木小6年）
- 中学校で今日参加していた他の小学校の子と会えると思うので、そのときは今回のことを話せればと思いました。  
（荒木ゆなさん・草木小6年）
- 「あいさつは、まずは自分からやるのが大事」との答えに、なるほどと思いました。これからも、自分からあいさつすることを続けたいと思います。  
（杉江颯真さん・草木小5年）
- 議長という形で出席しましたが、今度は意見提案もやってみたいと思います。  
（竹内一さん・阿久比中2年）
- この議場で子ども議会ができるのは、私たちが最後だと知り、少し誇らしげな、寂しいような気持ちです。これからもより良い中学校づくり、町づくりに貢献していきたいです。  
（熊谷佳音さん・阿久比中2年）
- 議場の雰囲気は、厳粛で緊張感が高まりました。子ども議会に参加することができてうれしい。  
（廣野貴政さん・阿久比中2年）
- 今回の提案は、すぐに実現しないこともあると思うが、この議会が阿久比町をより良い町にする一歩になったのではないかと思います。  
（岡戸純さん・阿久比中2年）
- 僕が思いつかない質問をする中学生はすごいと思いました。この経験をいかし、児童会の仕事をもっとがんばろうと思いました。  
（竹内涼真さん・英比小6年）
- 本物の議会を感じられて良かったです。僕たちの意見に対してしっかりと答えてくれたことがうれしかったです。  
（加治佐亮佑さん・英比小6年）
- あまり訪れない役場や議場で、充実した貴重な日が過ごせました。この経験をいかして、これからもっと努力していきたいです。  
（稲葉大仁さん・英比小6年）
- 普段は絶対に入ることがないような部屋に入れてうれしかった。多くの大人が見ている中ででの発表はとても緊張しました。  
（大塚耀生さん・南部小6年）
- 発表はすごく足が震えたけど、何度も練習したことを思い出して一生懸命がんばりました。大人になってもずっとこの思い出を忘れません。  
（青木麻衣さん・南部小6年）
- 大きく深呼吸をして発表しました。少しつまずいたところもありましたが、一生懸命発表することができました。この体験をぜひこれからの人生にいかしたいです。  
（斉藤沙羅さん・南部小6年）
- 副議長として「まちづくりに関する私たちの誓い」を朗読でき良かったです。実際の議場で行え、良い経験になりました。  
（片山登満さん・阿久比中2年）
- 私たちが気付かなかった事や新しい案を出していただき、本当に勉強になりました。子どもと大人の力の差を改めて感じました。  
（篠倉なつみさん・阿久比中1年）
- 子ども議会で出た意見や回答を、多くの方に知ってもらえると良いと思います。何年に1回ではなく、もっと開催して欲しい。  
（土井春香さん・阿久比中2年）
- 大勢の前で堂々と話せたことは、自信になったと思います。僕たちの手で、もっと良い町にできると思いました。  
（山田将也さん・阿久比中2年）

